

15.8.2003

Die Gruppen des KREUZBUND Groß-Gerau und Umgebung gehen online

Sorgfältige Vorbereitungen brauchen vor allem Zeit, aber jetzt ist es soweit: Der KREUZBUND, Selbsthilfe und Helfergemeinschaft für Suchtkranke und deren Angehörige, in Groß-Gerau und Umgebung erweitert sein Hilfe-Angebot im Kreis Groß-Gerau um eine entscheidende, zukunftsweisende Stufe: Seit Juli 2003 sind wir auch im Internet erreichbar. Die Verantwortlichen haben das Internet und seine Nutzungsmöglichkeiten für das Hilfeangebot für Suchtkranke und deren Angehörige hier vor Ort abgeklopft, ein eigenes Konzept entwickelt, und jetzt ist es da:

Unter der INTERNET-ADRESSE

www.kreuzbund-gross-gerau.de

können sich Interessierte ab sofort über den KREUZBUND, seine Arbeitsweise, sein Hilfsangebot und seine aktive Arbeit an einer alkohol- und sonstigen suchtmittelfreien Freizeitgestaltung informieren. Es wurde großen Wert darauf gelegt, dass Interessierte schnellen Kontakt zum aktiven Hilfeteam (insgesamt z.Zt. ca. 10 Personen) aufnehmen können. Für Anfragen stehen 3 Personen mit Ihren e-mail-Adressen und/oder Telefonnummern zur Verfügung.

Neben diesen auf die Hilfe für Suchtkranke und Ihre Angehörigen ausgerichteten Elemente gibt es auch noch Informationen über Termine und Berichte von Seminaren, über Veranstaltungen, Tipps für "Herz und Magen", d.h. Rezepte für Getränke und Küche ohne Alkohol bzw. Beiträge zum Nachdenken als "Lebenshilfe", , Kontaktmöglichkeiten und Links zu anderen Organisationen, uvm.

Dieses Angebot ersetzt natürlich nicht die bisherige, erfolgreiche Arbeit, sondern soll sie ergänzen und auf die Zukunft ausrichten. Vor allem soll die Hilfe für Betroffene und Angehörige noch schneller und direkter auf diesem Wege zur Verfügung stehen. Insbesondere hoffen wir dadurch auch den jüngeren Personenkreis anzusprechen. Zusätzlich hat jeder Interessierte, der Fragen zum KREUZBUND und seiner Arbeit hat, einen Weg zur Verfügung, sich ohne großen Aufwand zu informieren. Er findet durch die ebenfalls eingebauten Links und Kontaktmöglichkeiten einen schnellen Einstieg in die Sucht- und Suchtselbsthilfearbeit und zu Organisationen, die sich damit in erster Linie beschäftigen.

Darüber hinaus steht natürlich immer auch das Gespräch im Rahmen unserer Informations- und Aufbaugruppe als Erstinformation zur Verfügung.

Für Interessenten, die sich über unsere Arbeit informieren wollen und/oder Fragen haben, die sie selbst oder Angehörige betreffen: Die Informations- und Aufbaugruppe des KREUZBUND trifft sich jeden Mittwoch um 19.00 Uhr im Kreiskrankenhaus Groß-Gerau in der Cafeteria im EG. Hierzu ist eine Anmeldung nicht erforderlich.

> KREUZBUND e.V. Selbsthilfe- und Helfergemeinschaft für Suchtkranke und deren Angehörige Gruppen Groß-Gerau und Umgebung

Dieser Text wurde erstellt von: Dr.Klaus-Peter Sawinski Ausschuß für Öffentlichkeitsarbeit im KREUZBUND, Gruppen Groß-Gerau und Umgebung Tel.: 06152 - 961 898, mobil: 0172 - 672 09 14



< Zurück